

LE RESEAU CASH EXPRESS POURSUIT SON DEVELOPPEMENT ET S'INSTALLE POUR LA PREMIERE FOIS EN BELGIQUE À CHARLEROI

Venue de Philippeville 284b à 60001 Marcinelle
Ouverture achat : 29 avril 2013 / Ouverture vente : 3 mai 2013

Le 29 avril 2013, l'enseigne d'achat-vente Cash Express continue de s'étendre et ouvre son tout premier point de vente à l'international, à Charleroi en Belgique. Le réseau s'apprête à passer les 100 points de vente ouverts et continue de signer pour des ouvertures futures, confirmant ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.



UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

Longtemps considéré comme un commerce de crise, l'achat-vente s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

UN POINT DE VENTE AU CŒUR DE LA ZONE COMMERCIALE

En périphérie de Charleroi, sur un axe commercial très actif, le nouveau point de vente Cash Express offre 420m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouvel espace entièrement consacré à l'achat-vente.

A PROPOS DU FRANCHISE

Roger Valéry a déjà fait ses preuves dans l'exercice de plusieurs activités, notamment la comptabilité qui lui permet aujourd'hui de comprendre rapidement tous les aspects financiers d'une entreprise. Le virus de l'entrepreneuriat commence pour lui en 2006 avec l'acquisition d'une société fiduciaire et compte depuis à son actif deux autres entreprises patrimoniales. Fort de ses expériences passées, sa curiosité le mène aujourd'hui sur le chemin de l'achat-vente et du réseau Cash Express, qu'il a choisi pour se lancer dans cette nouvelle aventure. Pour lui la Belgique étant encore assez neutre sur le marché de l'occasion, Il entend démocratiser ce mode de consommation à Charleroi et ses alentours.

À propos de Cash Express :

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performante de France, comptant aujourd'hui près de 100 points de ventes ouverts et une dizaine en cours d'ouverture.

www.cashexpress.fr



Pour plus de précisions, nous sommes là !

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 84 16 80 18

Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87

Assistée de Clara Nique - assistant@bubblingbulb.com - 06 76 94 33 13